

## KULTUR



### BRAVORUFE UND GROSSER BEIFALL

Barocke Musikpracht in Falkensee: Bravorufe und großen Beifall gab es am vergangenen Sonnabend in der Heilig Geist Kirche Falkensee. In einem Barockkonzert führten das Sinfonieorchester Collegium musicum Potsdam, die Gesangssolisten Gabriele Näther, Ulrike Schüler, Jörg Genslein und Johanner Kaufhold sowie der Kirchenchor Herz Jesu Berlin-Zehlendorf unter der Leitung von Knut Andreas Stücke von Purcell, Rameau und Kuhnau auf. Die Kompositionen aus der Zeit vom Ende des 17. bis zur Mitte des 18. Jahrhunderts gehören zu den seltener gespielten Konzertstücken, beeindruckten aber mit abwechslungsreichem Tempo und Stimmung. Das mit großer Besetzung durch Solisten, Chor, Orchester und Orgel in barocker Prachtentfaltung aufgeführte Magnificat des Bach-Zeitgenossen Johannes Kuhnau fand großen Zuspruch beim Publikum und stellte eine herausragende Leistung des großen Ensembles dar.

Text/Foto: Achilles